
令和４年度滝川市農業振興基金運用会議の開催結果について

開催日時 令和４年６月29日（水）13時30分～13時50分

開催場所 JAたきかわ広域営農センター ２階 大会議室

出席状況 【委員】

出席：白木委員長、根守副委員長、鎌田副委員長、畠山委員、楢舘委員（代理）、

山口委員、平沢委員

欠席：藤田委員、寺崎委員

【滝川市（事務局）】

産業振興部農政課 菊田課長、小谷課長補佐、髙嶋係長、大田原主任主事

議事内容 １ 開会

２ 委員長あいさつ

白木委員長から、滝川農業塾を中心に基金を運用していることについて説明したの

ち、議事に対して忌憚のない意見をいただき、スムーズな進行にご協力いただきたい

との挨拶があった。

３ 報告事項（議長：白木委員長、資料説明：大田原主任主事）

（１）滝川市農業振興基金運用会議委員の変更について

事務局から資料に基づき説明した。

（２）農業振興基金の積立状況について

事務局から資料に基づき説明した。

４ 協議事項（議長：白木委員長、資料説明：大田原主任主事）

（１）農業振興基金事業の実施状況について

①滝川農業塾について

②令和３年度滝川農業塾活動状況及び収支決算

③令和４年度滝川農業塾活動計画及び収支予算

事務局から資料に基づき説明した。

委 員）令和４年度滝川農業塾新規入塾希望者がいなかったとのことだが、募集活動は

どのように行っているのか。

事務局）農業後継者のもとを直接訪問し、滝川農業塾について説明した上で入塾を検討

いただいている。

委 員）新規就農希望者に対しての滝川農業塾のＰＲ活動や滝川農業塾を活用してもら

うための打開策についてどのように考えているか。

事務局）今年度から地域おこし協力隊を活用し新規就農希望者を募集していくが、まず

は滝川市で新規就農者が増えるように取り組んでいきたい。

なお、昨年も４名ほど後継者が戻ってきていたが、農作業に慣れてから滝川農

業塾への入塾を希望したため、結果的に令和４年度は新規入塾希望者がいなか

った。しかしながら、令和５年度については、前向きに入塾を検討していただ



いている状況である。

また、滝川農業塾会員制度を設置しており、当該制度は後継者に限らず新規就

農者も参加いただけるので、新規就農者のフォローアップを図っていきたい。

（２）その他

事務局なし

５ 閉会

会議資料 会議資料

会議次第

出席者名簿

配席図

資料１ 滝川市農業振興基金運用会議委員名簿

資料２ 農業振興基金状況

資料３ 滝川農業塾について

資料４ 滝川農業塾 令和３年度事業報告及び収支決算

資料５ 滝川農業塾 令和４年度事業計画及び収支予算


